

Eduardo Fabián Martínez Lomelí

Egresado de la Universidad de Guadalajara. División de Estudios Jurídicos, del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades.

Estudios Complementarios:

2016 Diplomado de Participación Ciudadana "Empoderamiento Ciudadano".

2014 Diplomado en Liderazgo y Alta Dirección (Tecnológico de Monterrey).

Estudió la carrera de Derecho en la Benemérita Universidad de Guadalajara.

De agosto de 2013 a Julio de 2014 colaboro en la Dirección de Asuntos Internos del Ayuntamiento de Guadalajara. Así mismo, del 31 de octubre del 2015 y hasta el 31 de enero del 2017 se desempeñó como Director de Organización Ciudadana en el mismo municipio.

A partir del 01 de Febrero de 2017 funge como Regidor del Honorable Ayuntamiento de Guadalajara.

En el ámbito político se ha desempeñado como Dirigente Juvenil, Coordinador de Campaña Electoral y Coordinador Distrital. Fue nombrado Dirigente de Jóvenes de Movimiento Ciudadano por Guadalajara.